

Paulus oder Saulus

von Br. Thomas Gebhardt

Epheser 1:1-2

Paulus, Apostel Jesu Christi durch den Willen Gottes, an die Heiligen und Gläubigen in Christus Jesus, die in Ephesus sind. Gnade sei mit euch und Friede von Gott, unserem Vater, und dem Herrn Jesus Christus!

Meine lieben Leser, liebe Gemeinde, heute wollen wir einen Blick hinein in den Epheserbrief werfen. Da ist dieser 100% genaue Mann Saulus. Dieser Mann, der die Gesetze Gottes alle auswendig kannte und diese in seinem Leben auch lebt. Er versichert uns: „Ich war unsträflich nach dem Gesetz“. Und dieser eifrige, junge Mann hasste von ganzem Herzen JESUS und die Christen, die die Errettung so einfach machten. Und, meine Leser, wenn Sie verstanden haben, dass Errettung einfach ist, dann ist das Leben mit Gott einfach. Aber das müssen Sie erst einmal verstehen.

Saulus' Leben war so kompliziert und er war mit all den Geboten und Gesetzen so beschäftigt und stand so unter Druck, dass er zwar sagen konnte, ich habe das Gesetz nicht übertreten, aber aufgrund seiner Einstellung war sein Leben eine einzige Katastrophe. Und ich garantiere Ihnen, wenn auch Sie versuchen krampfhaft die Gebote Gottes zu halten, wird auch Ihr Leben eine Katastrophe sein.

Nun, für diesen Saulus und alle seine Glaubensgenossen war es zu einfach, wenn die Christen bezeugten, „Weil JESUS am Kreuz starb, sind wir gerettet!“ Meine lieben Leser, ich bin nur gerettet, weil JESUS Christus für mich starb, und ich schäme mich nicht dies frei zu bekennen. Ich wünschte mir Sie könnten dies auch sagen! Nun, für Saulus war diese Aussage zu billig und so bekämpfte er die Christen!

Als Schreiber des Epheserbriefs treffen wir wieder auf diesen Mann, der einst die Christen umbrachte. Er hatte seinen Namen geändert. Er hieß nicht mehr Saulus sondern Paulus. Der Platz hier reicht nicht, um Ihnen alles zu erklären, aber ich sage Ihnen, dieser Saulus ist in einem Augenblick verändert worden. Als er nach Damaskus ging, um die Christen zu verfolgen, erlebte er kurz vor Damaskus etwas eigenartiges. Sie müssen diese Geschichte in [Apostelgeschichte 9](#) lesen. Ich möchte es mal einfach ausdrücken. Er bekam eine mächtige Erleuchtung, als er da ging, mit der festen Absicht, die ihm verhassten Christen auszurotten.

Sehen Sie, so eine Erleuchtung wünsche ich Ihnen allen. Ich glaube, jeder benötigt auf die eine oder andere Art diese Erleuchtung. Nach dieser Erleuchtung änderte Saulus sogar seinen Namen. Saulus bedeutet der Erbetene. Aber Saulus wollte nicht mehr der stolze, Erbetene sein, sondern er wollte der Paulus sein, das bedeutet der Geringe. Sehen Sie, diese Veränderung geschah in wenigen Minuten. Deshalb wünsche auch ich Ihnen eine Begegnung mit Gott, eine Erleuchtung. Ohne Erleuchtung werden Sie nie dahin kommen, dass Sie sagen, JESUS allein ist mein Heil und meine Rettung. Ohne Erleuchtung werden Sie immer versuchen etwas zu tun, um errettet zu werden.

Dieser Paulus schreibt hier nun der Gemeinde. Er schreibt nicht an irgendjemanden, sondern an die Heiligen und Gläubigen in Christus Jesus. Ich frage Sie, gehören Sie zu einer Gemeinde? Und ich frage Sie, sind Sie eine oder ein Heilige/r? Sind Sie ein Gläubiger in Christus JESUS? Oh das sind alles so Fragen, die getrauen wir uns gar nicht richtig zu beantworten. Lassen Sie mich Ihnen dies versichern, andere Leute als Heilige und Gläubige in Christus JESUS passen nicht in die Gemeinde.

Ach wenn Sies doch verstehen k nnten, dass Sie deshalb ein Heiliger und Gl ubiger sind, weil JESUS Christus f r Ihre schlechten Gedanken und Werke am Kreuz gestorben ist. Ich wei , das klingt so einfach, so billig, aber es ist einfach, denn die Bibel sagt: ([Matth us 11:30](#)) „Denn mein Joch ist sanft und meine Last ist leicht.“

Selbst die Last, wenn uns JESUS eine auflegt, ist leicht. Und es ist billig, denn die Bibel sagt: ([Offenbarung 22:17](#)) „Und der Geist und die Braut sprechen: Komm! Und wer es h rt, der spreche: Komm! Und wen da d rstet, der komme; und wer da will, der nehme das Wasser des Lebens umsonst!“

Meine lieben Leser, liebe Gemeinde, nur f r einen war es schwer, nur f r einen hat es was gekostet. Aber dieser eine, JESUS Christus, hat den Preis bezahlt. Das m ssen Sie erkennen. Das m ssen Sie nicht nur irgendwie erkennen, sondern da muss Ihnen ein Licht aufgehen, so wie damals dem Saulus. Und wenn Ihnen dieses Licht aufgeht, sind Sie in einem Moment ein anderer Mensch. Aus einen Pharis er wurde ein Apostel, welch ein Wunder der Gnade JESU. Aus einem verlorenen Eiferer wurde ein erretteter Heiliger! Da muss ich Sie fragen, sind Sie ein erretteter Heiliger? Oder sind Sie nur ein Eiferer? Den Heiligen ruft der Paulus zu und ich schlie e mich Paulus an: Gnade sei mit euch und Friede von Gott, unserem Vater, und dem Herrn Jesus Christus!

Gott segne Sie heute den ganzen Tag und lassen Sie Gott den sein, der Sie heilig macht. Ihr Thomas Gebhardt.